
■立川市子育て／健康複合施設（仮称）基本計画 説明会　主なご意見・ご質問の概要および市の考え方

　基本計画説明会で参加者からいただいたご意見、ご質問の概要および市の考え方は以下のとおりです。

　貴重なご意見等ありがとうございました。　今後の施設設計等を進めていく上で、参考とさせていただきます。

　◆日　　　時　：　令和４年４月27日（水）PM7：00～8：00、令和４年４月30日（土）AM10:00～11：00

　◆場　　　所　：　たましんRISURUホール　小ホール

　◆参加者数　：　５名（４月27日）、７名（４月30日）　合計12名

主な意見・質問の概要 市の考え方

駐車場の構造は、どのようなものか？
複合施設の駐車場は、駐車台数30台程度、平面配置としています。
駐車場の管理方式は、バー方式やフラップ方式などが考えられますが、今後、施設管理方
法と合わせて検討いたします。

室外機の配置位置はどこか？ 西側３階建ての建物の屋上の予定です。

市民や市民団体の活動場所はあるか？
健康会館やドリーム学園、子ども家庭支援センター・教育支援課などが機能するよう事業
目的を踏まえて、建物の設計を行います。市民や市民団体のための場所はありませんが、
事業目的に合致した活動については、運用の中で活用方法を検討いたします。

相談室はどのような用途なのか？
ドリーム学園、健康会館、子ども未来センターの事業を行うための部屋です。市民向けの
貸出は想定していませんが、運用の中で活用方法を検討いたします。

市民が利用できるWi-Fi設備は設置されるのか？
現在、市民向けのWi-Fi設備を設置する予定はありませんが、今後、必要性について検討
いたします。

建物の外観はどのようになるのか？
小さい子どもや発達に課題のある子どもなど配慮が必要な方も来所するので、刺激が少な
く落ち着いた色合いであるアースカラーを基調として検討しています。

ドリーム学園の園庭の日当たりは検討したのか？
ドリーム学園は、園庭に日が当たるように南側に配置しています。たましんＲＩＳＵＲＵホー
ルがすぐそばにあり、13時以降は日が当たりにくくなります。

【１】建物について



主な意見・質問の概要 市の考え方

休日診療を実施する時間は？
現在の休日診療の開催日時と同じ内容で検討しています。現在は、日曜祝日、年末年始
に実施しており、時間は医科が午前9時～午後9時、歯科が午前9時～午後5時となってい
ます。

医療救護対策本部とは？
この複合施設は、医療救護対策本部として、災害時に負傷者や病院の機能など被害状況
を把握し、医療的な体制を統括する場所となります。複合施設近隣の小学校などは、一次
避難所として市民の皆さんが避難する場所となります。

健康会館、ドリーム学園の跡地はどのようになるのか？

子ども未来センターの１階の子ども家庭支援センターや教育支援課の入っている
事務室の後は、どのように利用されるのか？

錦中央公園は、改修される予定はあるか？
錦中央公園について、現時点では大規模な改修計画はありませんが、老朽化した遊具の
改修などを今後検討いたします。なお、複合施設の屋上庭園も築山を作り、みなさんに利
用してもらえるよう考えています。運用の仕方は、今後検討いたします。

概略を周囲に説明する場合、どの資料を使用すればよいか？
スライド資料の２ページ目、スライド番号３番が複合施設で入る施設および機能の概略を説
明しています。

市民団体の話を聞く場を設けるか？
ドリーム学園や健康会館のあり方、前期施設整備計画のパブリックコメントなどさまざまな
形で市民や団体から意見を聞き、設計を進めています。現在、各施設で協働している市民
団体等については、個別に調整を図ってまいります。

【３】跡地等の利用について

【３】その他

【２】建物で実施される機能について

健康会館の建物は、高松学習館や高松図書館が残るため、健康会館の空いた場所は倉
庫として使用する予定です。また、ドリーム学園の跡地は、利用調査を行い、売却を中心に
検討していきます。
子ども未来センター内の子ども家庭支援センター・教育支援課等の入っている事務室は、
子育て・文化芸術活動・市民活動の支援につながることを前提とした、指定管理者の提案
事業を行う場として活用する予定です。


